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“怎么样，今天的会，是不是

印象很深刻？回去好好琢磨琢

磨，看看人家是怎么做的，再对

照自己，找找差距，想想怎么迎

接新的一年，怎么在2011年开创

新局面吧。”省委常委、合肥市委

书记孙金龙，这次又给合肥市直

机关的“头头们”上啥课了？告

诉您，他把合肥市委中心组的理

论学习会，“搬”到刚开业的万达

广场现场去啦！

实习生 童庆云 记者 刘甜甜

安徽合肥元亨泰红木是一家专业设
计和生产古典红木的家具企业。拥有经
验丰富、设计理念一流的设计师和高级技
工，其设计个性化，制作差异化，产品特色
化，既时尚又蕴涵古典元素。产品满足了
人体工程学原理，讲究行、艺、材三绝，其
行流畅，比例均匀、材坚实、纹理细腻、榫
卯精确，具有独特的审美感受，充分体现
了“以人为本，独尊品味”的消费理念。

为喜迎兔年，庆祝元旦、春节等节日活

动，中国邮政储蓄银行安徽省分行在全省范

围内推出“玉兔呈祥，邮储好礼”主题刷卡消

费活动。据介绍，邮储银行安徽省分行所有

绿卡（包括信用卡）客户在境内外POS机上

刷卡消费，均可参加此次刷卡有奖活动。

据邮储银行内部人员介绍，本次活动自

2010年 12月20日开始，至2011年 3月31日

截止，一等奖5名，奖励10克生肖金条一根，

二等奖20名，奖励上网本一台，三等奖100

名，奖励报刊订阅卡一张，四等奖500名，奖

励精美礼品一份，获奖人员名单在活动结束

后一个月内，在各邮储营业窗口公布，或登

陆中国邮储储蓄银行网站（分行频道）查

询。同时，活动期间刷卡5次以上的客户，按

照刷卡金额高低取前5名，分别赠送价值

888元的美的果蔬机一台。

另外，为配合此次活动，部分地市的邮

储银行还与指定商户开展“五节”当天购物，

赠送精美小礼品活动。

同时，邮储银行安徽省分行个人业务部

工作人员提醒客户，刷卡消费输入密码时要

注意遮挡，以免密码外泄；要巧用信用卡免

息期，持邮储信用卡最长可享受50天的免

息期。同时，建议为信用卡绑定一张邮储账

户作为约定还款账户，到期自动还款，既省

时省心，还能避免未按时还款造成不良信用

记录。

另据了解，目前中国邮政储蓄银行绿卡

银联卡已经可以在境外90多个国家或地区刷

卡消费或ATM提现，活动期间在境外刷绿卡

消费的客户，也可参与本次刷卡有奖活动。

邮储银行推出“玉兔呈祥，邮储好礼”主题刷卡活动啦

现象 学员抱怨考试排队时间长

“等了一段时间，现在明确告诉我至少

还要等4个月，万一我中间某一科目考试

没能一次性通过，我要等的时间还更长。”

采访时，不少报名的学员都在为什么时候

拿到驾照发愁。

安农大驾校的工作人员称，“目前已经

报名的名单中，理论考试的时间表已经排

到了明年4月11日，上车就要等到明年5月

份，拿到驾照还要等到6月份。”多花1000

块钱报名预约班，到明年2月份上车，3月

份才能拿到驾照。记者咨询了省城多家驾

校的考试排队情况，现在报名，一般都要等

4个多月到半年的时间才能拿到证。

原因 缘于电子路考的“涨价说”？

新亚驾校报名点的一位工作人员告诉

记者，“很多报名者听讲了明年开始要实行

电子路考的消息，都赶在之前报名参加考

试。你现在报名，怎么算都来不及了 ，肯

定是电子考。”记者又从八一驾校了解到，

目前报名该校的普通班，也需要等5、6个

月才能参加理论考试，一年以后才能拿到

驾照，就算是价格比普通班高出1000元的

商务班，也需要5、6个月才能拿到驾照。

记者调查发现，目前，C1类驾照的普通

班的费用（含体检费）约3000元左右。不

少驾校会开设不同班别，新安驾校开设经

理班和贵宾班，费用分别是4千元和5千元

左右，贵宾班学员最快能在3个月内拿到

证。“普通班就要等半年以上才能拿到证

了。”该校工作人员称，“明年自动挡考试

费用会涨价，不少人想在此前报名考试。”

驾管所 是否涨价不能确定

合肥市公安局交警支队驾管所相关负

责人告诉记者，现在每天每个科目都有将

近500人参加考试，“车辆和驾驶人之间的

比例达到1:1.5。也就是说，每增加两辆车，

就要增加3个驾驶人。”

“我们提供的考试员都是由有资质

的民警担当的，很早以前开始，就取消了

双休日，但还是警力不够，不仅是人员受

限，场地也受限，需求大了，排队的人自

然也就多了。 ”

“现在正在积极地改变这种状况，利用

信息化的手段，对一些考场进行改造、新

建，增加考试时间，最大限度地让能参加考

试的人员去参加考试，尽量缩短考试时

间。对于市民普遍关心的考试费用是否会

涨价的问题，我们也不能确定，还是要等待

物价部门出台规定。”

合肥“当家人”聚集万达广场集中“洗脑”：

不要“太平官”欢迎“钻石干部”
昨天早上8:00，孙金龙带着合肥市委中

心组的领导班子来到开业一周的万达广场，

一边实地观摩，一边现场与工作人员交流。

“去年7月15日才动工的，今年12月23日就

营业了。不到一年半的时间啊，包括地下深

基坑作业、地面全是高层建筑，还有一个白

金五星的精装修大酒店，人家全部干完了！”

孙金龙在万达广场里一边“逛”，一边给大家

“上课”：“万达刚开业一个星期，就有熟人跟

我说，逛合肥万达，感觉跟北京、上海的万达

没区别嘛，想买什么都有，国际一线的品牌

也能买到。这说明什么？说明万达入驻，不

仅给我们提供了可观的税收和就业，更重要

的是大幅提升了城市的业态和服务功能，城

市的品位随之也提升了。”

在“逛”万达广场的过程中，孙金龙也

“客串”了一把记者，一有机会就“采访”卖

场里的售货员。当听说在万达工作的上万

名职工中，大部分都是来自合肥本地时，孙

金龙更加感慨良多：“这些大项目进来了，

合肥的老百姓直接受益，再一次生动地说

明，合肥要加快发展，必须把对外开放当作

生命线。市直机关的干部们，回去都要好

好洗洗脑。”

看万达，解放思想“洗”大脑

万达的现场成了“课堂”，孙金龙还

不忘用“反面教材”来作比较。“对比一

下万达，金寨路与南二环交叉口的某个

工地，拿地比万达早，到现在依然是个

坑，难道是要留着养鱼吗？再给开发商

一个月时间，如果还是见不到建筑工程

上地面，那就重罚了！”

说到这里，孙金龙语重心长地告诫各

个县区和市直机关的“当家人”：“如果只满

足于当个‘太平官’，处处当老好人，无所作

为地过日子，这样的干部，合肥不欢迎！”他

还形象地打比方说，敢于负责、敢啃“硬骨

头”的干部，比钻石还要宝贵。合肥市长吴

存荣也说：“为政一方，勇挑重任、敢于担

当、有所建树，才是合肥需要的好干部！”

不要“太平官”欢迎“钻石干部”

坊间传言：考驾照要涨价，将实施电子路考

想考个驾照，怎要等上半年？

陈小姐的父母，心疼女儿每

天上下班挤一个多小时的公交，

就给她买了辆车。十一月下旬，

陈小姐就在某驾校报名了，到现

在除了体检，什么都没做。“排队

考试的人都等到明年了，像我那

时候报名的，都要等到明年才能

考试、拿证。现在车放家里我没

本事开，也不知道什么时候能拿

到驾照。”记者采访得知，排队等

待的时间太长，成了合肥不少报

名考驾照学员最头疼的问题。

记者 刘欢 祁琳

资料图片资料图片（（图文无关图文无关））


